
Ausschussmitglied Löllgen möchte wissen, ob der Verwaltung Informationen oder 
Statistiken zu wirtschaftlichen Auswirkungen der Corona-Pandemie auf 

Meckenheimer Unternehmen vorliegen. 
 

Der Verwaltung liegen keine konkreten Zahlen vor. Die Wirtschaftsförderung und 
die Unternehmen befinden sich im Austausch. Bisher gibt es keine 
coronabedingten Geschäftsaufgaben in Meckenheim.  


